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"La gestión de Cornejo en el Ministerio
de Transportes puede resultar

nefasta"
El legislador Víctor García Belaúnde criticó al flamante ministro por la
polémica venta del aeródromo de Collique, que se realizó cuando este

dirigía la cartera de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

El integrante de Alianza Parlamentaria Víctor Andrés García Belaunde sostuvo que la
gestión de Enrique Cornejo en el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC)
podría resultar “nefasta”, ya que este “no tiene la capacidad para gestionar nada en la
administración pública”.

En una ceremonia realizada ayer, sábado, en Palacio de Gobierno, Cornejo juramentó
como titular del MTC en reemplazo de Verónica Zavala, mientras que su correligionaria
Nidia Vílchez tomó las riendas del despacho de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

En diálogo con Perú21.pe, García Belaunde basó sus críticas en la cuestionada venta
del terreno del aeródromo de Collique que se hizo cuando Cornejo estaba al frente del
portafolio de Vivienda.

“Cornejo ha demostrado tener vocación de martillero público, que todo lo vende a
cualquier precio, sin ningún tipo de estrategia y planificación. (En su nuevo puesto) va a
poder hacer muchas cosas, ya que es un ministerio mucho más grande, podría
subastar licencias, concesiones y carreteras”, afirmó.

Si bien reconoció que Vílchez Yucra “es una persona respetable”, García Belaunde
indicó que no conoce los antecedentes de la legisladora aprista en el sector
construcción, por lo que temió que su llegada se convierta en “vivienda para todos los
apristas”.

Para García Belaunde, los ministerios conducidos ahora por los mencionados militantes
apristas son vitales para el desarrollo del país, por ello, consideró que “hubiera sido
mucho mejor que dos profesionales capaces e independientes” asuman tales encargos.

“El Apra no sabe y no tiene capacidad para gobernar (...) tienen la pésima costumbre
de actuar sin ningún tipo de transparencia y de precaución sobre los recursos del
Estado. Mucho me temo que esto puede ser un festín de cifras y de dinero, que se
pierda en el camino, y que el Perú pierda la oportunidad de hacer gestiones adecuadas
y acertadas en dos áreas claves en la economía del país”, subrayó.


